



**Universidad Nacional de Córdoba**  
2022 - Las Malvinas son argentinas

**Resolución H. Consejo Directivo**

**Número:**

**Referencia:** CAMBIO DENOMINACIÓN UNIDAD EJECUTORA CIJS POR IDEJUS - EX-2022-00902258-UNC-ME#FD

---

**VISTO:**

El expediente electrónico EX-2022-00902258-UNC-ME#FD, mediante el cual el señor Director de la Unidad Ejecutora de doble dependencia CONICET-UNC “Centro de Investigaciones Jurídicas y Sociales (CIJS)” de esta Facultad de Derecho de la Universidad Nacional de Córdoba solicita aval de este Cuerpo para formalizar el cambio de denominación de la Unidad Ejecutora referida por la denominación: “Instituto de Estudios sobre Derecho, Justicia y Sociedad” (IDEJUS);

**Y CONSIDERANDO:**

Que resultan atendibles las razones invocadas, en cuanto actualmente la Unidad Ejecutora comparte la denominación del Centro de Investigaciones Jurídicas de esta Unidad Académica;

Que conforme lo expuesto, resulta necesario arbitrar los medios para evitar confusión institucional y fortalecer la comunicación pública de las actividades de ambos institutos;

Que la denominación propuesta cuenta con voto unánime del Consejo Directivo de la Unidad Ejecutora de que se trata;

Que puesto a consideración, fue aprobado por unanimidad;

Por ello;

**EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE DERECHO DE LA  
UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA**

**RESUELVE**

**Artículo 1:** Otorgar aval institucional del H. Consejo Directivo de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional de Córdoba al cambio de denominación de la Unidad Ejecutora de doble dependencia CONICET-UNC: “Centro de Investigaciones Jurídicas y Sociales (CIJS)” de esta Facultad de Derecho de la Universidad Nacional de Córdoba, por la denominación: “Instituto de Estudios sobre Derecho, Justicia y Sociedad” (IDEJUS).

**Artículo 2:** Regístrese, hágase saber, dese copia. Elévese al H. Consejo Superior de la Universidad Nacional de Córdoba. Oportunamente, archívese.

DADA EN SALA DE SESIONES DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE DERECHO DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA, A DIEZ DÍAS DEL MES DE NOVIEMBRE DEL AÑO DOS MIL VEINTIDÓS.